
≪平成28年第1回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 

 

【２名５件】            〔平成28年3月1日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

 

3月9日 
（水曜日） 

１ 

品田 好博  議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成28年2月26日 

午前10時10分 

１．災害時の支出に備える備荒資金の
経理上の処理と今後の扱い方につい
て 

２．東京電波女満別工場跡地の採納の
経過について 

１ 

２ 

上地 史隆 議員 

(質問時間30分) 

質問受付： 

平成28年2月29日 

午前11時50分 

１．介護老人福祉施設の今後について 

２．墓の管理問題について 

３．両地区の幼稚園の老朽化について 

２ 

 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるようご協力をお願いし

ます。 

※ ご不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 品 田 好 博  議員】           Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．災害時の支出に備

える備荒資金の経理
上の処理と今後の扱

い方について 

① 備荒資金の制度の経過について 

 

 

 

 

② 備荒資金の納付金について 

 

 

 

 

③ 決算バランスシートに計上されないのはなぜか。 

 
 
 
 
 

 

町 長 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

２．東京電波女満別工
場跡地の採納の経過
について 

 
① 更地で採納されることはできなかったか。 
 
 
 
 

 
② 取り壊しをする費用はどの程度か。 
 
 
 
 
 
③ 利活用をどう考えているか。 

 
 
 
 
 
 
 

町 長 

 

 



 2 

◆ 一般質問者：【議席番号 １番 上 地 史 隆  議員】           Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．介護老人福祉施設

の今後について 

① 増床について 

 

 

 

② 人材の確保について 

 

 

 

③ 福祉会について 

 

 

 

町 長 

２．墓の管理問題につ

いて 
① 墓守がいない墓が全国的に増えているが、町の現状は

どうなのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

３．両地区の幼稚園の
老朽化について 

① 東藻琴、女満別両地区の幼稚園の老朽化が進んでいる

が、今後何か考えはあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 


